



330 m<sup>2</sup>

Réf. MZIG03344

Prix NC

Gordes

Maison à louer (84220)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

À quelques encablures du centre du village perché de Gordes, se dresse cette propriété unique, découvrant une vue dégagée et panoramique face à la plaine et un authentique moulin provençal. Un jardin délicatement paysagé intègre une belle piscine chauffée agrémentée de confortables sunbeds et de larges parasols. Vous serez inmanquablement séduits par la qualité et le degré de raffinement des intérieurs. Une décoration originale, chaleureuse, soignée et recherchée, mêle subtilement les matières et matériaux (rideaux en lin, murs à la chaux, plan de cuisine en pierre du Brésil...) Les chambres se  
...

A short distance drive from the centre of the perched village of Gordes, stands this unique property, discovering a clear and panoramic view facing the plain and an authentic Provençal mill. A delicately landscaped garden includes a beautiful heated pool decorated with comfortable sunbeds and large parasols. You will inevitably be won over by the quality and degree of refinement of the interior design. An original, warm, neat and sought-after decoration, subtly mixes materials and materials (linen curtains, whitewashed walls, Brazilian stone kitchen counters etc.) The bedrooms are spread over ...

**MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE GO**

358 rue de la Combe - 84220 GORDES

[Contacter l'agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

